

SHOUGANG APOYÓ LA REALIZACIÓN DEL SEGUNDO FESTIVAL INTERNACIONAL DE MARCONA

Con el objetivo de fomentar el turismo en el distrito, Shougang Hierro Perú auspició la realización del Segundo Festival Internacional de Marcona, el que tuvo como finalidad dar a conocer las maravillas naturales que tiene la localidad (sus dos reservas naturales), sus figuras pétreas, su gastronomía, las actividades deportivas que se pueden realizar en sus costas, entre otros.



Compañía artística Wu Ópera Troupe de China

Para la mencionada actividad, la empresa propició la llegada del reconocido grupo artístico Wu Opera Troupe de China, el que se presentó en la localidad el viernes 29 de enero en el auditorio de la I.E. Almirante Miguel Grau. El espectáculo contó con la presencia



500 personas apreciaron espectáculo artístico

de 500 personas, quienes disfrutaron de un amplio repertorio musical e interpretativo acompañado de múltiples vestuarios, acrobacias, artes marciales y mucho color, brindando a los espectadores una experiencia visual mágica e impactante de la milenaria cultura oriental.

También apoyamos con la adecuación del terreno para la competencia de motocross que se

disputó en playa Acapulco. Para este aporte, la empresa dispuso de maquinaria pesada que removió y adecuó esta área de aproximadamente 2 mil metros cuadrados. Es importante mencionar que el circuito se mantiene luego de concluirse la competencia, con el fin de que los aficionados al motocross tengan un espacio donde realizar este deporte extremo.



Campeonato de motocross en playa "Acapulco"

Además, brindamos un importante aporte económico para la realización del campeonato regional de vóley playa del mencionado festival y para el concurso de dibujo y pintura denominado "Marcona y su biodiversidad" dirigido a los niños.



Concurso de dibujo "Marcona y su biodiversidad"



Concurso regional de Vóley Playa

Finalmente, propiciamos que los bañistas disfruten de un verano seguro. Para ello, ofrecemos alojamiento al personal salvavidas de la PNP que vienen desempeñando sus labores desde el inicio del verano en las playas de Marcona. La empresa brindará este

apoyo durante toda la estadía del equipo de salvavidas en nuestra localidad para resguardar la integridad de las personas.



Bañistas disfrutan de playas seguras

El segundo festival internacional de Marcona se llevó a cabo del 23 al 31 de enero. Es un evento previo a la semana turística de la localidad.



Shougang Hierro Perú promoviendo el turismo y el desarrollo de Marcona